

München, 07.03.2018

ANTRAG

Herausforderung Ganztagsbildung

Das Referat für Bildung und Sport wird beauftragt, gemeinsam mit dem Freistaat Bayern Strukturen und Konzepte zu entwickeln, die den Herausforderungen einer qualitativ hochwertigen und für die Eltern bedarfsgerechten Ganztagsbildung im Grundschulbereich entsprechen.

Dabei sollen die Stärken der etablierten Ganztagsangebote (Lehrkräfteeinsatz des gebundenen Ganztags, Flexibilität der Mittagsbetreuungen /offenen Ganztagsbetreuung und der Betreuungsumfang der Horte und Tagesheime) vereint und eine übergreifende Bildungspartnerschaft von Schule und Jugendhilfe (als Ganztagskooperationspartner) angestrebt werden. Modellversuche sollen dazu dienen, unter Einbeziehung der Schulen und der bewährten Ganztagsakteure neue Wege zu erproben.

Begründung

Über viele Jahre war die stark ausdifferenzierte Münchner Infrastruktur mit einer Vielfalt der Angebotsformen (gebundene Ganztagschule, offene Ganztagschule, Mittagsbetreuung, Hort, Tagesheim) in der Lage, die Bedarfe annähernd abzudecken. Es zeigt sich aber, dass das System zeitnah angepasst werden muss.

Ziel muss sein, im Rahmen des zu erwartenden gesetzlichen Anspruchs auf einen Ganztagsplatz den Eltern die Sicherheit und Möglichkeit eines Ganztagsangebots an ihrer jeweiligen Sprengelgrundschule zu geben, das eine tägliche Betreuung bis 18.00 Uhr auch an Freitagen und in den Ferien umfasst.

Beatrix Burkhardt, Stadträtin
Heike Kainz, Stadträtin
Dr. Reinhold Babor, Stadtrat
Anja Burkhardt, Stadträtin
Alexandra Gaßmann, Stadträtin
Dorothea Wiepcke, Stadträtin
Marian Offman, Stadtrat

CSU-Stadtratsfraktion

Birgit Volk, Stadträtin
Julia Schönfeld-Knor, Stadträtin
Kathrin Abele, Stadträtin
Verena Dietl, Stadträtin
Haimo Liebich, Stadtrat
Cumali Naz, Stadtrat
Christian Müller, Stadtrat

SPD-Stadtratsfraktion